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Post

• Fachwerk informiert (liegt aus)

Termine

• UA-Lehre 12.01.12
• e-learning 18.01.12 10:00-16:00 S1|02 036

Arbeitsaufträge

(o�en) Prof-Info
(o�en) hobit
(o�en) Winterfaserhaus

TOP 1: Essen im Kühlschrank

Es be�nden sich Lebensmittel im Kühlschrank, viele bereits geö�net und demnächst abgelaufen.
Des Weiteren be�nden sich auch in den Schränken Lebensmittel, die demnächst abgelaufen sind.
Jegliche Lebensmittel ohne Beschriftung stehen der Allgemeinheit zur Verfügung.

TOP 2: Büro allgemein

Im Büro herrscht seit der OWO Unordnung. Sobald wir das neue Regal haben, wird für Ordnung
gesorgt.

Kurz-TOP 3: Privatzeug im Büro

Es steht zur Debatte, ob Privatzeug im Büro längere Zeit gelagert wird. Auch Überreste von
Seminaren sollten verschenkt werden, statt sie ewig im Büro zu lagern.
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TOP 4: FBR

Oli berichtet von der Sitzung des Fachbereichsrats:

• Die nächste Fachbereichsevaluation wird im WS 2013/14 statt�nden.
• Aktuelle Studierendenzahlen: 25.021, davon ca. 13.500 Bachelor, davon ca. 5.500 Erstse-
mester. Im Vergleich zum Vorjahr gibt es 20% mehr Erstsemester.

• Der Haushalt der Landesregierung stellt allen Universitäten insgesamt 30.000.000 Euro
weniger zur Verfügung.

• uniweit wurden 91 Deutschlandstipendien vergeben, davon 7 am FB Mathe vergegeben,
keine eingeworben.

• Auÿenstelle für ausländische Studierende bleibt vorerst geschlossen.
• Neue Studienordnung für LaG akzeptiert.

Bei Fragen wendet euch an den FBR.

Kurz-TOP 5: Fundsachen im Radio

Das Radio sollte nicht für Fundsachen verwendet werden, da diese meist nicht abgeholt werden.
Im Büro gibt es eine Fundkiste, diese kann man dafür verwenden.

TOP 6: Adventskalender

Die Fachschaft dankt Johanna für die Organisation des Adventskalenders.

TOP 7: Vereinsposten

Im Verein sind einige Ämter neu zu besetzen; hierfür werden Interessierte gesucht. Interessierte
sollen sich bei Lisa melden.

TOP 8: Poolräume

Die Poolräume sind studentisch verwaltete Räume. Wir �nden es nicht gut, dass Poolräume
tageweise für Veranstaltungen blockiert werden. Wenn Poolräume benötigt werden, kann man
eine Anfrage an die Fachschaft schicken. Der Poolraum 344 sollte jedoch jederzeit für Studenten
zugänglich sein. Lisa hängt Schilder auf.

TOP 9: FSK-Bericht

Anwesend waren diesmal: Präsident Prömel, Vizepräsident Motzko und Herr Härtlein vom Be-
schwerdemanagement.

• KIVA
• Post für Studienanfänger: Einige Fachbereiche haben Probleme, die neuen Studenten zu
erreichen, um sie z.B. auf die OWO hinzuweisen. Es wird zentral ein Schreiben an alle
Studienanfänger geschickt werden, in dem auf OWOs hingewiesen wird. Des Weiteren wird
bemängelt, dass Einige ihre Immatrikulationsbescheinigung erst sehr spät erhalten und
somit auch ihr Semesterticket. Dies wird von Vizepräsident Motzko dementiert.

• openSpace-Konferenz: der Präsident beschwerte sich über mangelnde Teilnahme der Stu-
denten, fand die Veranstaltung an sich jedoch gelungen

• mal wieder: APB und EFV der Maschinenbauer

Wer genaueres wissen möchte, soll sich bei Lisa melden.
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